

Dr. Alexander von Boch-Galhau



Dr. Alexander von Boch-Galhau, deutscher Staatsbürger, Jahrgang 1949, studierte in München und St. Gallen Volks- und Betriebswirtschaftslehre. Nach seinem Examen in der Schweiz promovierte er in Innsbruck.

Im Anschluss an seine Promotion begann er 1978 seine Laufbahn bei Villeroy & Boch. Nach einer Ausbildung in verschiedenen Produktionsstandorten und Niederlassungen im In- und Ausland wurde ihm die Leitung einer Werkshalle in Merzig mit dem ersten Schnellbrandofen der Unternehmensgruppe übertragen. Im Anschluss war er u. a. im Vertrieb für Fliesen tätig und verantwortlich für das Projektgeschäft der Unternehmensbereiche Fliesen und Sanitär. 1986/87 arbeitete er bei der Fa. Benckiser, Ludwigshafen, im Unternehmensbereich Markenartikel in der Internationalen Marketingkoordination.

Im Zuge seiner anschließenden beruflichen Tätigkeit für Villeroy & Boch als Leiter des Zentralen Produktmanagements und zuletzt als Art Director des Unternehmensbereichs Fliesen hat Dr. von Boch-Galhau erfolgreiche Serien und Klassiker wie z. B. Pro Architectura initiiert. Da das Badezimmer sich zunehmend von der Nasszelle zum anspruchsvoll gestalteten Wohnraum entwickelte, forcierte er den Austausch mit kreativen Persönlichkeiten wie Wolfgang Joop, Paloma Picasso und Kenzo. Unter seiner Regie kam es zur Zusammenarbeit mit renommierten Designern, Architekten und Designhochschulen.

Dr. von Boch-Galhau gibt seine Expertise in den Bereichen Marketing, Trends, Gestaltung und Kreativität als Berater und Speaker an Unternehmen, Architekten, Bauträger, Händler sowie Studenten im In- und Ausland weiter.

Er ist Mitglied des Kuratoriums der Union-Stiftung, Saarbrücken, deren Ziel neben einer demokratischen Bildung vor allem die internationale Verständigung und die Förderung von Wissenschaft, Forschung und Kultur ist. Darüber hinaus ist er Mitglied des Kuratoriums des Museums für Angewandte Kunst in Frankfurt a.M.

Er ist verheiratet und hat zwei Töchter.

Seit 2008 ist er Mitglied im Aufsichtsrat der Villeroy & Boch AG. Von 2018 bis 2020 war er zweiter stellvertretender Vorsitzender, bis er im Januar 2020 zum Vorsitzenden des Aufsichtsrats der Villeroy & Boch AG gewählt wurde. Im März 2021 übergab er sein Amt als Vorsitzender an Andreas Schmid und ist seit dem wieder zweiter stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrats.